
8 Pièces

304 m²

Réf. 83488153

1 995 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Roquebrune Cap Martin, à seulement 10 minutes de Monaco, secteur

Hameau, au calme absolu, offrant une vue spectaculaire à 180° sur la

mer, le Cap Martin et la pointe de l'Italie, spacieuse villa contemporaine

de 148 m² + sous-sol de 156 m2 avec un garage) triple exposition pour

une luminosité maximale, édifiée sur un terrain plat de 1 500 m2 avec

parkings.  Construite  en  2005  avec  des  normes  antisismiques  et  vide

sanitaire,  possibilité  d'installer  un  ascenseurLa  villa,  avec  ses

nombreuses baies vitrées et terrasses, comprend une entrée originale,

un spacieux séjour ouvrant sur de multiples ...

Roquebrune  Cap  Martin,  just  10  minutes  from  Monaco,  in  the  Hameau  area,  in

absolute peace and quiet, with spectacular 180° views of the sea, Cap Martin and

the tip of Italy, spacious contemporary villa of 148 m2 (and basement of 156 m2

with garage), triple aspect for maximum light, built on a flat plot of 1,500 m2 with

parking. Built in 2005 to anti-seismic standards, with crawl space and the possibility

of  installing  a  lift.The  villa,  with  its  many  bay  windows  and  terraces,  features  an

original  entrance  hall,  a  spacious  living  room  opening  onto  multiple  terraces,  a

fully-equipped kitchen, a ...
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